
 
 

Amagis discute condições de trabalho de serviço jurisdicional 

Presidente da Associação Mineira de Magistrados (Amagis), desembargador, Herbert 

Carneiro, e o ex-presidente da Associação e secretário-geral da AMB, Nelson Missias 

de Morais, se reuniram na tarde de ontem com os juízes da comarca de Uberaba. A 

reunião, que aconteceu no Salão do Júri, discutiu o aprimoramento da prestação do 

serviço jurisdicional, as condições de trabalho dos magistrados e a infraestrutura do 

prédio do Fórum Melo Viana. 

De acordo com o presidente, o grupo também discutiu o fortalecimento da 

magistratura, buscando a independência funcional do juiz para que o mesmo possa 

oferecer à sociedade uma prestação jurisdicional mais eficiente. Ele também disse que 

diversos problemas foram pontuados pelos juízes, como as condições precárias do 

prédio que abriga o Fórum Melo Viana. “Uberaba está precisando de instalações mais 

modernas”, admitiu o desembargador, reconhecendo ainda que os problemas que 

emperram a conclusão do novo prédio não foram discutidos na reunião. Segundo ele, 

a questão será discutida neste sábado com o presidente do Tribunal de Justiça, 

desembargador Joaquim Herculano. Outro problema apontado pelos juízes foi a 

sobrecarga de trabalho – a qual acredita que só poderá ser minimizada com a 

ampliação das varas na comarca. 

  

O desembargador também ouviu as propostas para a nova Lei de Organização e 

Divisão Judiciárias (LODJ), que será votada, neste ano, na Assembleia Legislativa de 

Minas Gerais, com o objetivo de melhorar o atendimento ao cidadão e dar mais 

eficiência à prestação jurisdicional. 

  

Para o diretor Amagis em Uberaba, juiz Fabiano Rubinger, a discussão foi positiva. “A 

conduta da entidade é a de buscar e promover a integração com os juízes do interior, 

o que, para nós, é muito importante”, afirmou. 
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